



Premio Latinoamericano de Periodismo en Salud

El Premio Latinoamericano de Periodismo en Salud, Red-Salud es auspiciado por la Organización Panamericana de la Salud (OPS) y Red-Salud, una red de periodistas, fuentes, medios y organizaciones civiles, comprometidos con la salud.

El Concurso Latinoamericano de Periodismo en Salud tiene como finalidad motivar a los periodistas a mejorar la calidad y la cobertura de los temas de salud en los medios de la región. El objetivo principal es premiar a los periodistas cuyos trabajos contribuyeron a informar y a sensibilizar al público en general sobre la importancia de un tema determinado cada año. Cada año, el premio se centra en un tema de periodismo en salud diferente que se considera crítico para la región latinoamericana.

Para este año el tema que se premiará serán reportajes sobre resistencia antimicrobiana. En años anteriores se trataron temas como sífilis y VIH entre embarazadas, trabajo sexual y salud, donación de sangre, por mencionar algunos ejemplos.

Notas de Prensa:

- 2011: VII Premio Latinoamericano de Periodismo en Salud:
http://new.paho.org/hq/index.php?option=com_content&task=view&id=6189&Itemid=1
- 2010: Periodistas premiados resaltan necesidad de integrar prevención de sífilis y VIH entre embarazadas:
http://new.paho.org/hq/index.php?option=com_content&task=view&id=4568&Itemid=1
- 2009: Reconocimiento a periodistas latinoamericanos por reportajes sobre trabajo sexual y salud:
http://new.paho.org/hq/index.php?option=com_content&task=view&id=2018&Itemid=1
- 2009: Periodistas latinoamericanos premiados por sus informes sobre la donación de sangre:
http://new.paho.org/hq/index.php?option=com_content&task=view&id=1743&Itemid=1
- 2008: Periodistas de Bolivia, Paraguay y Argentina ganan el IV Premio Latinoamericano de Periodismo en Salud, Red-Salud 2008
http://new.paho.org/hq/index.php?option=com_content&task=view&id=422&Itemid=1

